
Frau Orti von Havranek: 
In der Sitzung des Finanzausschusses im März 2014 wurde die Verwaltung 
beauftragt, die interkommunale Zusammenarbeit zur Beschaffung voranzutreiben 
und dreimal jährlich über die Aktivitäten und den Stand der Bemühungen zu 
berichten. Wie ist der Sachstand? 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
Ende Februar findet ein Treffen der linksrheinischen Kommunen statt. Dort soll 
geklärt werden, in welchen Bereichen eine interkommunale Zusammenarbeit Sinn 
macht. 


